## Weltkinderlag Bastellipp: Pappbechergeister



Es gibt immer mal wieder einen Grund, sich mit Geistern zu befassen. Entweder weil man gruselige Geschichten mag oder weil Halloween vor der Tür steht oder auch Faschingszeit ist. Da bietet es sich an, sich selbst ein paar Geister zu basteln.



kindersache

## Das wird gebraucht:

- mehrere Pappbecher (am besten weiß)
- Bastelfarbe nach Wahl
- Pinsel
- Teelichter, batteriebetrieben
- Marker, schwarz
- Schere



## So wird's gemacht:

- 1. Bemalt zuerst die Pappbecher mit Augen und Mund. Ihr könnt die Geister gruselig, verrückt oder lustig aussehen lassen.
  - Wenn ihr wollt, könnt ihr die Pappbecher vorher noch in der Farbe eurer Wahl anmalen.
- 2. Bohrt danach, z. B. mit einer Schere, ein Loch zwischen Augen und Mund, in der Mitte des Pappbechers, hinein.
- 3. Steckt ein Teelicht von innen durch das Loch und klebt es eventuell noch etwas fest.
- 4. Schaltet das Teelicht an und freut euch über eure Pappbechergeister.





② Deutsches Kinderhilfswerk e.V.